

箒根学園  
学校だより6月号

笑顔の花



校 心：深耕  
教育目標：さとく やさしく たくましく

令和7年6月12日発行  
那須塩原市立箒根学園  
(文責 江連 英治)  
創立記念日：令和5年4月1日

## 第3回箒根学園体育祭、お世話になりました

5月24日(土) 第3回箒根学園体育祭が盛大に開催されました。開催前は天候が心配されましたが、当日は暑すぎず寒すぎず、まさに絶好のコンディションのもとで実施することができました。

今年のテーマ「燃やせ!ファイティングスピリッツ!みんなで彩る体育祭!!」のもと、1年生から9年生までの児童生徒たちは、これまでの練習の成果を存分に発揮し、元気いっぱい競技や演技に取り組んでいました。各団とも優勝を目指して全力を尽くし、会場には熱気と笑顔があふれていました。

小学生と中学生が一体となって競い合う本校ならではの体育祭は、他の学校ではなかなか見られない貴重な光景がたくさんあり、見応えのある一日となりました。

また、今年も体育祭をより華やかに盛り上げようと、PTA運営委員の皆様に入退場門の設置をしていただきました。さらに、昼食時には箒根学園サポーターズクラブよりアイスやゼリーの差し入れがあり、児童生徒たちは笑顔でおいしく食べていました。

準備段階から当日の運営、そして後片付けに至るまで、PTA運営委員をはじめ、多くの保護者の皆様、地域の皆様に温かいご協力をいただきました。この場を借りて、心より感謝申し上げます。本当にありがとうございました。



## 朝ごはんプロジェクトby箒根サポーターズクラブ

6月3日(金)に箒根サポーターズクラブの皆さんにより、朝ごはんプロジェクトが実施されました。「すべての児童生徒がおなかいっぱいご飯を食べて、学校生活を楽しくがんばってほしい」という思いから、月に1回程度「朝ごはんプロジェクト」と称して、児童生徒に朝ご飯が無償で振り舞われています。今回は、焼きそばパンとスープを提供されました。「おいしい!」という声が学校中に響き渡っていました。地域の方々の思いは児童生徒・職員に伝わり、一日を温かい気持ちでスタートさせることができました。サポーターズクラブの皆さんありがとうございました。





## 学校の様子



### 【後期課程交通安全教室】

5月13日(火)に、後期課程の交通安全教室が行われました。自転車の正しい乗り方について教えていただきました。道路交通法や条例に関する話のほか、ヘルメットを着用することの意味や、日頃の点検の重要性についても学びました。最後には、実際に自転車の運転練習も行いました。これからも、交通ルールを守り、安全に自転車に乗っていききたいと思います。



### 【1年生歓迎集会】

5月12日(月)に、1年生歓迎集会が行われました。今年度入学した1年生が、学校生活を楽しく充実したものにできるように、児童生徒会を中心に交流会が企画されました。1年生から9年生までが混ざっての活動となり、一人ひとりが思いやりをもって協力しながら、和やかな雰囲気の中で交流を深めていました。



### 【4年生社会科見学】

5月13日(火)、4年生の校外学習でクリーンセンターを見学してきました。集められたごみがどのように処理されているのかを間近で見ることができました。ごみを燃やして電気を作ったり、資源を取り出したりすることで、環境保全に取り組んでいることを知りました。



### 【5年生臨海自然教室】

5月14日(水)～16日(金)、5年生の臨海自然教室に行ってきました。場所は「とちぎ海浜自然の家」です。海浜ウォークラリー、星空観察、野外調理(カレー)、砂浜活動、マリンキャンドル作りなど、普段はなかなかできない体験をたくさんすることができました。3日目には「アクアワールド大洗」の見学も行いました。とても楽しい3日間でした。とても貴重な体験となりました。



### 【児童生徒総会】

5月28日(水)に児童生徒総会が行われました。総会では、今年度の委員会活動、児童生徒会活動、そして後期課程部活動についての報告がありました。児童生徒会スローガン『「日進月歩」～進化した箒根学園へ～』のもと、今年度も主体的な活動が展開されることを期待しています。



### 【1年生いちご農家見学】

5月29日(木)、初めての校外学習で、生活科見学(いちご農家)に行きました。いちご農家の森さんは1年生のためにいつもよりも早く出荷の仕事等をしたり、スケッチブックに絵を描いたりして準備をしてくださいました。1年生も食い入るようにお話を聞きました。



### 【5年生田植え】

5月29日(木)、総合的な学習の時間の一環として田植えをしました。箒根学園では、毎年、田んぼ所有者のご厚意とサポーターズクラブの方の協力もあり、田植えが実施できています。田植え後には、ゼリーの差し入れも頂きました。本当にありがとうございます。ありがとうございます。5年生の総合的な学習の時間のテーマは「自然環境」です。これから稲の観察や田んぼの周りの生き物調査などを通して箒根地区の自然環境について学習していきます。



### 【3年生歴史探検隊(総合学習)】

3年生の総合学習で「地域探検隊」と題し、地域学習を行います。6月3日(火)、今回は講師として君島守さんをお招きし、関谷の歴史についてお話を伺いました。講演では「関谷と箒根地区の歴史散歩」という題で、詳しく説明していただきました。



### 【地方競馬養成センター見学(2年生)】

6月5日(木)に、「地方競馬教養センター」に行ってきました。実際に騎手の方がウマに乗って走っている姿を見せていただきました。ウマに装備している道具についていろいろ教えてもらい、ここでしかできない経験ができました。



### 【社会科見学新生酪農(3年生)】

6月9日(月)、社会科見学へ行ってきました。場所は新生酪農です。児童たちは、牛乳が製品になるまでの過程を真剣に学習していました。最後に、牛乳・アイスクリームをごちそうになりました。

